

Kaulsdorf, April 2021

Wichtige Informationen zum geplanten Solargesetz: Keine Panik – Berliner Solargesetz will nicht an Ihren Sparstrumpf!

Liebe Kaulsdorferinnen, liebe Kaulsdorfer,

wie Sie vielleicht schon bemerkt haben, werden gerade erneut gegenüber Eigenheimbesitzerinnen und -besitzern **Unwahrheiten verbreitet und Ängste geschürt**. Kürzlich wurden Zettel im Siedlungsgebiet verteilt, die Falschinformationen zum Solargesetz enthalten. Die Wahrheit ist: Das Gesetz ist vom Senat in das Abgeordnetenhaus eingebracht. **Jeder und jede Abgeordnete kann sich dort einbringen** – auch die, die derzeit die Ängste schüren.

Der Gesetzentwurf und der Beratungsstand stehen auf der Webseite des Berliner Abgeordnetenhaus (Drucksache 18/3459). Die Dokumente und weitere Informationen finden Sie auf meiner Internetseite www.jan-lehmann.de

Sven Kohlmeier, Kaulsdorfer Abgeordneter und **rechtspolitischer Sprecher** der SPD-Fraktion: „Zunächst einmal muss das Gesetz noch im Abgeordnetenhaus in vier Ausschüssen beraten und beschlossen werden. Hierbei sind Änderungen im Gesetz möglich und wahrscheinlich. Außerdem betrifft das Gesetz **nur Neubauten** oder Bestandsgebäude, bei denen das Dach **wesentlich umgebaut** wird. Außerdem gibt es zahlreiche Ausnahmen, z.B. wenn ein Einbau technisch nicht möglich ist und für Nord-Dächer. Das neue Solargesetz soll ab 1. Januar 2023 gelten. Es gibt keinen Grund, Panik wegen des Gesetzentwurfes zu verbreiten.“

Die eigene **Stromerzeugung wird sich rechnen**. Die Solar-Anlagen, die den Mindestanforderungen des Gesetzesentwurfs entsprechen, gibt es **ab etwa 2.000 Euro**. Das wären Anlagen mit einer Leistung von mindestens drei kW – ausreichend für einen Großteil des Bedarfs eines Haushalts.

Für Solaranlagen gibt es günstige Finanzierungen durch mehrere **Förderprogramme**, z.B. von der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW). Über die KfW gibt es neben den Programmen für den **Einbau einer Photovoltaik- oder einer Solarthermie-Anlage** auch Förderungen für die Dämmung des Daches und den Einbau einer Heizungsanlage

Klimaschutz eignet sich nicht für Panikmache. Der Klimawandel hat viele Folgen – für unseren Zusammenhalt, unseren Wohlstand und vor allem für die Zukunft unserer Kinder und Enkel.

Das Gesetzesvorhaben befindet sich im parlamentarischen Verfahren. Teilen Sie mir bitte Ihre **Fragen und Hinweise** zum Solargesetz – oder auch gern zu anderen Themen – mit.

Mit herzlichen Grüßen



Jan Lehmann, SPD-Kreisbüro
Blumberger Damm 158, 12679 Berlin
E-Mail: mail@jan-lehmann.de
Webseite: jan-lehmann.de
Twitter: [@SPD_Lehmann](https://twitter.com/SPD_Lehmann)
Instagram: [@spd_lehmann](https://www.instagram.com/spd_lehmann)
Facebook: [JanLehmannBerlin](https://www.facebook.com/JanLehmannBerlin)
Telefon: 030 - 7153 1425
#IckWählLehmann
V.i.S.d.P.: Jan Lehmann